

17.11.2017

„AKTIV für das Vorlesen“ – Bröbberower Schüler veranstalten Leseaktionen für Jung und Alt“

„Haben Sie Kindern heute schon vorgelesen? Noch nicht? Die Schüler machten anlässlich des Bundesweiten Vorlesetages auf die Bedeutung des (Vor) Lesens aufmerksam!“

Hintergrund: „Der Bundesweite Vorlesetag ist eine gemeinsame Initiative von DIE ZEIT, Stiftung Lesen und Deutsche Bahn Stiftung. Dieser Aktionstag für das Vorlesen findet seit 2004 jedes Jahr am dritten Freitag im November statt. Der Bundesweite Vorlesetag setzt ein öffentlichkeitswirksames Zeichen für die Bedeutung des Vorlesens. Ziel ist es, Begeisterung für das Lesen und Vorlesen zu wecken und Kinder bereits früh mit dem geschriebenen und erzählten Wort in Kontakt zu bringen.“
(Homepage: www.vorlesetag.de)

Da die Erzieher und Lehrer der Freien GS Bröbberow regelmäßig den Kindern vorlesen und wir bereits prominente Vorleser bei uns in der Vergangenheit begrüßen durften, wurden die Schüler auch in diesem Jahr selbst aktiv. An diesem Tag zeigten sie an verschiedenen Orten, dass (Vor)Lesen Spaß macht.



Die Schüler der Klasse 5/6 hatten verschiedenste Leseaktionen für die Klasse 1 und unsere Vorschüler vorbereitet. In der Projektwoche beschäftigten sie sich mit dem Thema Märchen und Sagen



Wir schrieben Drehbücher, veränderten Erzählungen, schreiben eigene Texte, zeichnen Comics zum Thema, gestalteten Vorleseketten oder probten eigene Theaterstücke. Um 9 Uhr begrüßten wir die ersten Gäste. Unserer Vorschüler warteten schon gespannt und voller Erwartung. In einem Stationsbetrieb stellten die Schüler ihre Präsentation vor und hatten sich allerhand ausgedacht, um die ABC- Schützen zu begeistern. Dazu führten unsere Großen die einzelnen Gruppen zu ihrer Leseaktion:



Frau Holle wurde im Vorlesekarton präsentiert:



Die Sagen: „Der Rattenfänger von Hammeln und die Legende von „Romulus und Remus“ lasen 6. Klässler vor und hatten Ausmalbilder vorbereitet.



Die Mädchen der Klasse 5 bereiteten das Märchen: „Die Schöne und das Biest“ als Stabpuppenspiel vor. Hier hatten die Vorschüler jede Menge Spaß, denn sie durften selbst mitspielen.



Auch Zeit zum Bücher anschauen war gegeben.

Für die Schüler der Klasse 1 wurde ebenfalls einiges vorbereitet. Hier lasen die Kinder ihre vorbereiteten Sagen oder selbst verfasste Texte vor.



Bei unseren Nachbarn in der Tages-
pflege hörten die Senioren ge-
spannt den Kindern der Klasse 3 zu.



In der Kita Groß Grenz wurde das Märchen Rotkäppchen von Klasse 2 zum Besten gegeben. In der Feuerwehr hatten die Kinder der Klasse 4 ebenfalls zum Vorlesen eingeladen. Zum Schluss der Vorleseaktionen trafen sich alle Schulkinder in der Sporthalle, um gemeinsam den Vorlesetag ausklingen zu lassen. Einige der Präsentationen kamen so gut an, dass sie nochmals alles gezeigt wurden.